

Konformitätserklärung / Declaration of conformity

Bestätigung für / Confirmation for China RoHS

Die China RoHS ist eine Sammlung von Umweltschutzgesetzen, die für elektronische und elektrische Produkte und Komponenten gilt. Wie die europäische RoHS-Richtlinie geht auch die China RoHS auf die Verwendung von Substanzen wie Quecksilber, Kadmium, sechswertiges Chrom und zwei bromhaltige Flammschutzmittel ein: PBB (polybromierte Biphenyle) und PBDE (polybromierte Diphenylether) ein.

China RoHS is a collection of environmental protection laws that applies to electronic and electrical products and components. Like the European RoHS Directive, China RoHS also addresses the use of substances such as mercury, cadmium, hexavalent chromium and two brominated flame retardants: PBB (polybrominated biphenyls) and PBDE (polybrominated diphenyl ethers).

Wir bestätigen hiermit, aufgrund unseres Kenntnisstandes und Informationen unserer Vorlieferanten, dass unsere Produkte und Komponenten keine der homogenen Materialien über dem angegebenen Grenzwert enthalten.

We hereby confirm that, based on our state of knowledge and the information received from our upstream suppliers, the homogeneous materials the products and components consist of, do not contain more than the following concentrations of these substances.

Diese Erklärung wurde durch DPV Elektronik-Service GmbH zum Zeitpunkt der Erstellung nach bestem Wissen sowie dem heutigen Kenntnisstand erstellt.

This declaration was created by DPV Elektronik-Service GmbH at the time of elaboration based on the best of our knowledge as well as on the current state of information.

Eppingen, 10.11.2025



i. A. Maira Paludetto
Produktmanagement
DPV Elektronik-Service GmbH